Sur les traces de FAUSTIN MOIGNEU à Condé sur Vesgre







Sous l'impulsion de Jacques MIET, passionné par l'histoire de la coopération, une délégation de l'association a été reçue le 24 octobre 2011 par la famille DUIZABO Sociétaires de la Colonie depuis sa création en 1860.

Une visite commentée du domaine nous a mené à la "cabine" de Faustin MOIGNEU, cabane rustique qu'il habita à partir de 1871, date de son adhésion au Ménage Sociétaire de Condé-sur-Vesgre.

Le déjeuner pris en commun avec les membres de la Colonie nous a permis de mieux faire connaître le Crédit Coopératif.

Avoir donné le nom de Charles Fourier et de Charles Gide à des salles de son Siège ne pouvait laisser indifférent.

Ces échanges se sont poursuivis dans la bibliothèque de la Colonie où sont conservées les archives depuis 1844 ... Une mine d'or pour Robert et Jacques